

RICARDO FERRÉS
BLANCO DEJÓ
MARCADA SU
IMPRONTA
PERSONAL EN LA
TECNIFICACIÓN
DEL SECTOR

RECONOCIMIENTO

ARU y El País destacan a Ricardo Ferrés Blanco

EN EL HOTEL DEL PRADO Y CON MÁS DE 300 INVITADOS SE REALIZARON LAS DISTINCIONES QUE SE OTORGAN DESDE EL AÑO 2018 A DIFERENTES REFERENTES DE TODOS LOS RUBROS DE LA ACTIVIDAD AGROPECUARIA.

Los reconocidos en esta segunda edición fueron: Alberto Zumarán (nominado por la Granja), Bernardo Hareau (Fucrea), Fiesta Cordero Pesado (SUL), Evaristo Mello (ARU), Juan Carlos Mastroianni (APAC), Karina Blanc (Instituto Plan Agropecuario), Programa Nacional de Sustentabilidad (INIA), Héctor Payssé Turena (ARU), Pablo Benítez (Interagrovial SA), Juan Ángel de la Fuente (Asoc. Agrop. De Dolores), Mario Grandal (ARU), Ricardo Ferrés Blanco (Asociación Cultivadores de Arroz), Estela Santos (Sociedad Apícola del Uruguay), Lucía Lewowicz (INAC), Wilson Cabrera Rava (ANPL), Florentino "Pocho" González (El País).

Para *Arroz* es importante elogiar la distinción para Ricardo Ferrés Blanco, quien es integrante de una de las familias más importantes de la cadena arrocera del Uruguay, hacedores del desarrollo y prestigio de SAMAN, empresa insignia del arroz uruguayo y desde hace mucho tiempo principal molino arrocero uruguayo y uno de los principales de la región con reconocimiento en todo el mundo.

Si bien "Ricardito", como lo conoce la mayoría, fue continuador del trabajo de su padre Don Ricardo, dejó marcada su impronta personal en la tecnificación del sector. Desde sus inicios en la década del 70 estuvo vinculado al asesoramiento

de los productores, con grandes aportes para el salto de productividad y calidad con el que hoy es conocido nuestro producto en el mundo. Ocupó cargos gerenciales en SAMAN y siempre tuvo la sensibilidad como prioridad en el trato con los productores. Con enorme templanza presidió la empresa, logrando con sus decisiones sortear momentos difíciles como los actuales. Fue garante de la integración de la cadena valorando y respetando el rol de cada uno de los eslabones de la misma, y se destacó por su enorme responsabilidad y actuación en el progreso de la institucionalidad arrocera nacional. ✓

